

**Begründung:**

Am 10.08.2016 ist in einer Sondersitzung des Planungsausschusses das Konzept zur Innenstadtverschönerung vorgestellt und am 16.08.2016 durch den VA anerkannt worden.

Das im Konzept vorgesehene Entfernen einzelner Bäume, wurde inzwischen in modifizierter Weise umgesetzt.

Der Beschluss vom 28.08.2018 auf Errichtung einer Hochbeetanlage soll nun umgesetzt werden. Ferner ist gem. Beschluss vom 12.02.2019 des VA das Aufrauen des Klinkers in der Menkestraße in Auftrag gegeben worden.

Der Eigenanteil der Stadt von 1/3 der Gesamtfördersumme der aus dem Städtebauförderprogramm 2018 bewilligten Mittel in Höhe von insges. 450.000 € sind für das Haushaltsjahr 2019 in Höhe von 25.000 € in den Haushalt eingestellt worden.

Aufgrund des im Haushalt 2019 zur Verfügung gestellten Eigenanteilbetrages in Höhe von 25.000,00 €, können insgesamt 50.000,00 € im laufenden Haushaltsjahr an Fördermitteln abgerufen, also insgesamt 75.000,00 € ausgegeben werden.